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Trabajo de respeto, 
diálogo y apertura
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Concluye Enrique 
Alfaro giras por 
el Estado

Cerrará Guadalajara 
el año con más 

de 16 millones de 
visitantes 

El gobernador electo 
de Jalisco, Pablo 

Lemus; el rector de 
la Universidad de 

Guadalajara, Ricardo 
Villanueva y la rectora 

electa, Karla Planter, 
revisaron los proyectos 

a futuro de la Máxima 
Casa de Estudios
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El tequila tiene El tequila tiene 
su propio museo su propio museo 
Con una inversión pública y privada de 230 mdp, fue inaugurado el Tequila Lab, un 
espacio que rinde tributo a la espirituosa bebida que le da identidad a México.
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Revisa Lemus futuros 
proyectos con UdeG 

La rectora electa agradeció al Gobernador electo la disposición
 para revisar los planes en beneficio de la Universidad 

D i a n a  B e a s / Q u a d r at í n  J a l i s c o 

E n una reunión de casi dos horas, 
el gobernador electo de Jalisco, 
Pablo Lemus; el rector de la 
Universidad de Guadalajara 

(UdeG), Ricardo Villanueva y Karla 
Planter, rectora electa, revisaron 
los proyectos a futuro de la Máxima 
Casa de Estudios.  

“La verdad ha sido grandiosa la 
disposición de trabajo conjunto. 
Quiero reconocer todo tu trabajo 
rector Villanueva, durante 
prácticamente estos 6 años al frente 
ce nuestra máxima Casa de Estudios. 
Tú le has pesto muchísimo amor, 
vocación, talento para que nuestra 
universidad siga creciendo”, señaló 
el futuro mandatario del Estado. 

Agradeció a Karla Planter por la 
disposición para revisar los planes.  “Y 
para mí es un gran orgullo de verdad 
lo digo, que por primera vez en la 
historia vamos a tener una rectora 
general, hoy ya electa, con la cual 
hemos acordado trabajo de respeto, 
de diálogo, de apertura”. 

Sin dar muchos detalles, Pablo Lemus 
señaló que plantearon lo que viene 
para la Universidad “Hoy revisamos 
gran cantidad de proyectos, tuvimos 
una reunión de prácticamente dos 
horas donde revisamos proyectos 
que tienen que ver por ejemplo: 
con la zona norte de Jalisco, con 
seguir con el modelo el modelo de 
hospital-escuela para seguir con 
este modelo de infraestructura 
educativa, de más prepas, la verdad 
siempre orientados porque este 
es una de las grandes visiones que 
Jalisco se consolide como el estado 
líder en su modelo educativo y la 
Universidad de Guadalajara es un 
pilar fundamental”. 

Por su parte el rector Ricardo 
Villanueva se dijo complacido por 
esta reunión en la que la calificó 
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El rector Ricardo Villanueva se dijo complacido por esta reunión.

El futuro secretario de Salud de Jalisco, 
Héctor Raúl Pérez Gómez.
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Abasto de 
medicamentos y 
mejorar atención, 
reto para Lemus 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

De ninguna manera fue cumplido el 
compromiso de que los servicios 
de Salud en México sean mejores 

que en Dinamarca, lamentó el futuro 
secretario de Salud de Jalisco, Héctor 
Raúl Pérez Gómez, quien advirtió que 
para colmo existe una reducción de 
recursos en el Presupuesto Federal para 
el próximo año. 

“Sí existe un presupuesto de la 
Federación, pero lamentablemente 
el presupuesto de egresos de la 
Federación, tal como fue enviado, 
tiene una reducción de alrededor de 
36 mil millones de pesos en salud. Es 
decir, alrededor del 35% de lo que 
estaba destinado el año pasado para la 
Secretaría de Salud. Y cuando revisamos 
si esa cantidad fue trasladada a el IMSS-
Bienestar, pues damos cuenta de que 
no toda esa cantidad fue trasladada al 
IMSS-Bienestar, lo cual significa que sí 
es una reducción significativa respecto 
al 2024”. 

Una de las primeras acciones en 
materia de Salud que atenderá el 
futuro gobierno de Jalisco una vez 
que comience la futura administración 

el 6 de diciembre será garantizar 
el abasto de medicamentos 

en todos los hospitales y 
centros de Salud, afirmó 

que será el titular del 
ramo, Héctor Raúl 

Pérez Gómez. 

como la mejor en su historia e invitó 
a aprovechar la experiencia de 
Lemus.  

“Con su experiencia como 
presiente municipal hay que 
explotarlo también en el tema del 
rescate del espacio público, vimos 
un proyecto de rescate de espacio 
público, dos porque también en 
Guadalajara tiene que ver con el 
recate de espacio público”.  

Karla Planter expresó que pronto 
darán a conocer los planes de 
trabajo.  “Contentísima gobernador 
por haber tenido esta reunión 
y decirles a todos que fue muy 
productiva y que viene cosas muy 
positivas , de mucha cooperación, 
de mucha colaboración para el bien 
de nuestro estado porque si vamos 
juntos el gobierno y la universidad 
vamos a llegar muy lejos, pronto les 
iremos dando más detalles”. 

La verdad ha 
sido grandiosa 

la disposición de trabajo 
conjunto. Quiero 
reconocer todo tu trabajo 
rector Villanueva, 
durante prácticamente 
estos 6 años al frente ce 
nuestra máxima Casa 
de Estudios. Tú le has 
pesto muchísimo amor, 
vocación, talento para 
que nuestra universidad 
siga creciendo

Pablo Lemus
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Serán 160 los camiones 
recolectores de basura que 
adquiera el municipio de 
Guadalajara para ofrecer el 

servicio una vez que concluya la 
concesión con Caabsa Eagle. Por 
ello y de forma unánime, el Comité 
de Adquisiciones, Enajenaciones, 
Arrendamiento y Contratación de 
Servicios de Guadalajara, avaló la 
licitación pública nacional. 

Este ejercicio forma parte de la 
ruta que ha definido el Gobierno 
de Guadalajara para atender el 
servicio de recolección de residuos 
en la ciudad, luego de que la anterior 
empresa que resultó electa en un 
proceso de características similares 
para el arrendamiento de las 
unidades declinó su participación en 
el proceso. 

“Lo que pretendemos, dada la 
situación en la que nos encontramos, 
es que el proceso se lleve a cabo 
con la modalidad de tiempos 
acortados”, informó el Coordinador 
de Administración e Innovación 
Gubernamental del Gobierno de 
Guadalajara, Abraham Maciel. Cabe 
destacar que, se trata de un proceso 
abierto, publico y transparente 

que es acompañado por el testigo 
social, Rubén Camberos; además de 
los representantes de las cámaras 
y consejos que forman parte del 
Comité, como el Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco, el Consejo 
de Desarrollo Agropecuario y 
Agroindustrial de Jalisco, el Consejo 
Mexicano de Comercio Exterior de 
Occidente y la Cámara Nacional de 
Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara. 

Las bases de la Licitación Pública 
Nacional 2024/018 se encuentran 
disponibles para su consulta en el 
siguiente enlace: https://transparencia.
guadalajara.gob.mx/sites/default/
f i l e s / u p l o a d s / 7 8 1 c 3 7 c 5 7 5 /
BASES%20LPN%202024-018%20
a d q u i s i c i % C 3 % B 3 n % 2 0 d e % 2 0

vehiculos.pdf El presidente del Comité 
de Adquisiciones, Enajenaciones, 
Arrendamiento y Contratación de 
Servicios de Guadalajara, Abraham 
Maciel, informó que la apertura 
de propuestas se llevará a cabo la 
siguiente semana. 

El Comité también notificó que 
la licitación LPN 2024/012 para el 
arrendamiento de los camiones 
recolectores de basura se declaró 
desierta luego de que Peón SF SAPI de 
C.V. desistió de participar en el proceso. 

La primera Presidenta de 
Guadalajara, Verónica Delgadillo, 
anunció que ante el desistimiento de la 
empresa ganadora del arrendamiento, 
el Municipio comprará sus propios 
camiones para asumir la recolección 
de basura.

Lanzan licitación para 
recolección de basura 
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El Gobierno de 
Guadalajara busca 

adquirir 160 camiones 
para que brinden el 

servicio en toda la ciudad 

 El Comité de Adquisiciones realizó la votación de manera unánime. 

Buscan mejorar el servicio de recolección de 
basura.  G
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Busca Caabsa 
Eagle concesión 
de la basura de 
Puerto Vallarta
Javier Frías/Quadratín Jalisco

Tres empresas y un particular 
se inscribieron para obtener la 
concesión, hasta por 15 años, de 

la recolección de la basura en Puerto 
Vallarta.

Se trata del particular José Miguel 
Berrelleza Pazos, así como las empresas 
Red Ambiental Cipres SA de CV y Red 
Recolector SA de CV, mismas que van 
de manera conjunta y Caabsa Eagle 
Guadalajara SA de CV.

  Es de destacar que ésta última, 
mantuvo por tres décadas la concesión 
de recolección de basura en la Zona 
Metropolitana de Guadalajara (ZMG), 
pero que ya no renovó contrato 
este año debido a una serie de 
incumplimientos en sus obligaciones 
contractuales.

De acuerdo a la convocatoria, 
publicada en la Gaceta Municipal el 
29 de noviembre, la fecha límite de 
inscripción fue el pasado 3 de diciembre, 
la fecha límite para entrega de preguntas 
para la Junta de Aclaraciones será el 5 de 
diciembre de 2024.
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los proyectos a futuro de la Máxima 
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“La verdad ha sido grandiosa la 
disposición de trabajo conjunto. 
Quiero reconocer todo tu trabajo 
rector Villanueva, durante 
prácticamente estos 6 años al frente 
ce nuestra máxima Casa de Estudios. 
Tú le has pesto muchísimo amor, 
vocación, talento para que nuestra 
universidad siga creciendo”, señaló 
el futuro mandatario del Estado. 

Agradeció a Karla Planter por la 
disposición para revisar los planes.  “Y 
para mí es un gran orgullo de verdad 
lo digo, que por primera vez en la 
historia vamos a tener una rectora 
general, hoy ya electa, con la cual 
hemos acordado trabajo de respeto, 
de diálogo, de apertura”. 

Sin dar muchos detalles, Pablo Lemus 
señaló que plantearon lo que viene 
para la Universidad “Hoy revisamos 
gran cantidad de proyectos, tuvimos 
una reunión de prácticamente dos 
horas donde revisamos proyectos 
que tienen que ver por ejemplo: 
con la zona norte de Jalisco, con 
seguir con el modelo el modelo de 
hospital-escuela para seguir con 
este modelo de infraestructura 
educativa, de más prepas, la verdad 
siempre orientados porque este 
es una de las grandes visiones que 
Jalisco se consolide como el estado 
líder en su modelo educativo y la 
Universidad de Guadalajara es un 
pilar fundamental”. 

Por su parte el rector Ricardo 
Villanueva se dijo complacido por 
esta reunión en la que la calificó 
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El rector Ricardo Villanueva se dijo complacido por esta reunión.

El futuro secretario de Salud de Jalisco, 
Héctor Raúl Pérez Gómez.
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De ninguna manera fue cumplido el 
compromiso de que los servicios 
de Salud en México sean mejores 

que en Dinamarca, lamentó el futuro 
secretario de Salud de Jalisco, Héctor 
Raúl Pérez Gómez, quien advirtió que 
para colmo existe una reducción de 
recursos en el Presupuesto Federal para 
el próximo año. 

“Sí existe un presupuesto de la 
Federación, pero lamentablemente 
el presupuesto de egresos de la 
Federación, tal como fue enviado, 
tiene una reducción de alrededor de 
36 mil millones de pesos en salud. Es 
decir, alrededor del 35% de lo que 
estaba destinado el año pasado para la 
Secretaría de Salud. Y cuando revisamos 
si esa cantidad fue trasladada a el IMSS-
Bienestar, pues damos cuenta de que 
no toda esa cantidad fue trasladada al 
IMSS-Bienestar, lo cual significa que sí 
es una reducción significativa respecto 
al 2024”. 

Una de las primeras acciones en 
materia de Salud que atenderá el 
futuro gobierno de Jalisco una vez 
que comience la futura administración 

el 6 de diciembre será garantizar 
el abasto de medicamentos 

en todos los hospitales y 
centros de Salud, afirmó 

que será el titular del 
ramo, Héctor Raúl 

Pérez Gómez. 

como la mejor en su historia e invitó 
a aprovechar la experiencia de 
Lemus.  

“Con su experiencia como 
presiente municipal hay que 
explotarlo también en el tema del 
rescate del espacio público, vimos 
un proyecto de rescate de espacio 
público, dos porque también en 
Guadalajara tiene que ver con el 
recate de espacio público”.  

Karla Planter expresó que pronto 
darán a conocer los planes de 
trabajo.  “Contentísima gobernador 
por haber tenido esta reunión 
y decirles a todos que fue muy 
productiva y que viene cosas muy 
positivas , de mucha cooperación, 
de mucha colaboración para el bien 
de nuestro estado porque si vamos 
juntos el gobierno y la universidad 
vamos a llegar muy lejos, pronto les 
iremos dando más detalles”. 

La verdad ha 
sido grandiosa 

la disposición de trabajo 
conjunto. Quiero 
reconocer todo tu trabajo 
rector Villanueva, 
durante prácticamente 
estos 6 años al frente ce 
nuestra máxima Casa 
de Estudios. Tú le has 
pesto muchísimo amor, 
vocación, talento para 
que nuestra universidad 
siga creciendo

Pablo Lemus
3

Inauguran el Tequila Lab
El museo inmersivo sobre la bebida más mexicana fue inaugurado por el 

Gobernador de Jalisco con una inversión público-privada de 230 mdp
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Con una inversión público-privada 
de 230 millones de pesos, fue 
inaugurado el Tequila Lab, un 
museo que rinde tributo a la 

espirituosa bebida que le da identidad a 
México.

El director general del Consejo 
Regulador del Tequila, Ramón González, 
explicó que fueron asesorados por 
los encargados de los principales 
museos del mundo dedicados a una 
denominación de origen.

“Dos mil 900 marcas. ¿Cuántas botellas 
hay en exposición? Ahorita son dos mil 
400. Pero tenemos 500 marcas todavía 
aquí que tenemos que incorporarlas 
ahí. Van a ser dos mil 900 marcas. 
Mucho más que un récord Guinness. 
Pues ha sido, verdad, increíble. Ha sido 
exponencial. Yo recuerdo cuando nació 
el Consejo Regulador Tequila en 1994. 
Apenas teníamos 300 marcas. Hoy 
tenemos dos mil 900. Se producían 80 
millones de litros. Hoy estamos en 651 
millones de litros”.

El evento fue encabezado por el 
gobernador Enrique Alfaro, quien, a 
un día de entregar el cargo, dijo estar 
muy contento de terminar rodeado de 
los principales tequileros del Estado, a 
quienes calificó como grandes aliados 
en el desarrollo económico estatal.

“Durante estos seis años pudimos 
juntos defender la denominación de 
origen en momentos en los que se 
nos presentaron desafíos de alcance 
internacional, se cerraron filas y juntos 
pudimos salir adelante en muchos 
momentos, cuando nos propusimos que 
el Tequila fuera el primer destilado que 
tuviera una certificación como libre de 
deforestación y lo logramos, cuando nos 
planteamos volver a hacer del Tequila 
Express una realidad nos pusimos de 
acuerdo y lo conseguimos, cuando nos 
propusimos la primera planta tratadora 
de vinazas pública en el país ya la 
pusimos a funcionar, todo es reflejo del 
trabajo conjunto”.

Las Denominaciones de Origen 
protegen y promueven la identidad de 
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El museo rinde tributo a la espirituosa bebida que le da identidad a México.

los productos, garantizando su calidad y 
autenticidad en mercados nacionales e 
internacionales.

El Tequila es la primera Denominación 
de Origen mexicana, este 2024 cumple 
50 años de su declaratoria.

El Territorio protegido de la 
Denominación de Origen Tequila 
comprende 181 municipios de cinco 
estados, 125 municipios de Jalisco, 
siete de Guanajuato, 30 de Michoacán, 
ocho de Nayarit y 11 de Tamaulipas.

Existen dos categorías: Tequila y 

Tequila 100% de agave.
Cinco clases de Tequila: Blanco, 

Joven, Reposado, Añejo y Extra añejo.
Consejo Regulador del Tequila A.C.
El Consejo Regulador del Tequila A.C. 

(CRT) se estableció el 17 de mayo de 
1994, con 30 años de existencia, es la 
entidad encargada de inspeccionar, 
analizar y certificar que se cumpla 
todo lo que establece la Norma Oficial 
Mexicana del Tequila (NOM006-
SCFI-2012) y toda la normativa 
aplicable a este producto.

• Arroz de Morelos
• Café Pluma de Oaxaca
• Talavera de Puebla
• Lacas de Olinalá
• Raicilla
• Café de Chiapas
• Mango Ataulfo del
• Soconusco de Chiapas
• Chile Habanero
• Tequila
• Mezcal
• Sotol
• Bacanora
• Charanda
•  Café de Veracruz
• Cacao de Grijalba
• Ámbar de Chiapas
• Vainilla de Papantla
• Chile de Yahualica

DATOS DEL TEQUILA 
A OCTUBRE 2024:
• 424.1 millones de litros producidos 
de Tequila.
• 336.1 millones de litros de Tequila 
exportados.
• 204 productores de Tequila.
• Dos mil 908 marcas de Tequila 
vinculadas a un productor 
autorizado.
• 42 mil 193 productores de agave.
• Mil 629 millones 111 mil 874 
plantas de agave
• Establecidas en 488 mil 709 
hectáreas en 174 municipios.

CARACTERÍSTICAS 
DEL TEQUILA LAB
• Más de cuatro mil 500 metros 
cuadrados de construcción
• Sala de exposiciones temporales
• Sala de exposición permanente
• Sala de Catado
• Tienda y cafetería
• Biblioteca y auditorio
• SaladeConsejodel CRT
• Aulasyespacios de trabajo
• Terrazadeactividades
• “Bosque de Agaves”

EN MÉXICO, EXISTEN 18 
DENOMINACIONES DE ORIGEN
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“La verdad ha sido grandiosa la 
disposición de trabajo conjunto. 
Quiero reconocer todo tu trabajo 
rector Villanueva, durante 
prácticamente estos 6 años al frente 
ce nuestra máxima Casa de Estudios. 
Tú le has pesto muchísimo amor, 
vocación, talento para que nuestra 
universidad siga creciendo”, señaló 
el futuro mandatario del Estado. 

Agradeció a Karla Planter por la 
disposición para revisar los planes.  “Y 
para mí es un gran orgullo de verdad 
lo digo, que por primera vez en la 
historia vamos a tener una rectora 
general, hoy ya electa, con la cual 
hemos acordado trabajo de respeto, 
de diálogo, de apertura”. 

Sin dar muchos detalles, Pablo Lemus 
señaló que plantearon lo que viene 
para la Universidad “Hoy revisamos 
gran cantidad de proyectos, tuvimos 
una reunión de prácticamente dos 
horas donde revisamos proyectos 
que tienen que ver por ejemplo: 
con la zona norte de Jalisco, con 
seguir con el modelo el modelo de 
hospital-escuela para seguir con 
este modelo de infraestructura 
educativa, de más prepas, la verdad 
siempre orientados porque este 
es una de las grandes visiones que 
Jalisco se consolide como el estado 
líder en su modelo educativo y la 
Universidad de Guadalajara es un 
pilar fundamental”. 

Por su parte el rector Ricardo 
Villanueva se dijo complacido por 
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El rector Ricardo Villanueva se dijo complacido por esta reunión.

El futuro secretario de Salud de Jalisco, 
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De ninguna manera fue cumplido el 
compromiso de que los servicios 
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que en Dinamarca, lamentó el futuro 
secretario de Salud de Jalisco, Héctor 
Raúl Pérez Gómez, quien advirtió que 
para colmo existe una reducción de 
recursos en el Presupuesto Federal para 
el próximo año. 

“Sí existe un presupuesto de la 
Federación, pero lamentablemente 
el presupuesto de egresos de la 
Federación, tal como fue enviado, 
tiene una reducción de alrededor de 
36 mil millones de pesos en salud. Es 
decir, alrededor del 35% de lo que 
estaba destinado el año pasado para la 
Secretaría de Salud. Y cuando revisamos 
si esa cantidad fue trasladada a el IMSS-
Bienestar, pues damos cuenta de que 
no toda esa cantidad fue trasladada al 
IMSS-Bienestar, lo cual significa que sí 
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materia de Salud que atenderá el 
futuro gobierno de Jalisco una vez 
que comience la futura administración 
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que será el titular del 
ramo, Héctor Raúl 

Pérez Gómez. 

como la mejor en su historia e invitó 
a aprovechar la experiencia de 
Lemus.  

“Con su experiencia como 
presiente municipal hay que 
explotarlo también en el tema del 
rescate del espacio público, vimos 
un proyecto de rescate de espacio 
público, dos porque también en 
Guadalajara tiene que ver con el 
recate de espacio público”.  

Karla Planter expresó que pronto 
darán a conocer los planes de 
trabajo.  “Contentísima gobernador 
por haber tenido esta reunión 
y decirles a todos que fue muy 
productiva y que viene cosas muy 
positivas , de mucha cooperación, 
de mucha colaboración para el bien 
de nuestro estado porque si vamos 
juntos el gobierno y la universidad 
vamos a llegar muy lejos, pronto les 
iremos dando más detalles”. 

La verdad ha 
sido grandiosa 

la disposición de trabajo 
conjunto. Quiero 
reconocer todo tu trabajo 
rector Villanueva, 
durante prácticamente 
estos 6 años al frente ce 
nuestra máxima Casa 
de Estudios. Tú le has 
pesto muchísimo amor, 
vocación, talento para 
que nuestra universidad 
siga creciendo

Pablo Lemus
4

Presenta Lemus a encargados 
de la Seguridad en el Estado 

El Gobernador electo anunció a ocho integrantes de su Gabinete que 
participarán en su estrategia para pacificar Jalisco

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

Tal como lo había anunciado, a 
dos días de asumir el cargo, el 
gobernador electo de Jalisco, 
Pablo Lemus, presentó a 

los integrantes de su gabinete en 
Seguridad, aunque no así quien será 
titular de la Fiscalía porque además es 
un cargo que debe aprobar el Congreso 
del estado. 

Fue la presentación más larga, reveló 
ocho puestos que serán parte de su 
estrategia para pacificar Jalisco, siete 
hombres y una mujer, algunos ya 
perfiles conocidos porque estuvieron 
con él en Zapopan o en Guadalajara. 

Al insistir en que fueron decisiones 
técnicas basadas en la experiencia 
de estos profesionales, anunció que 
Roberto Alarcón será el Coordinador 
General Estratégico en Seguridad. 

El futuro funcionario mencionó 
algunos de los compromisos con los 
que llegará entre los que destaca una 
mayor inversión y contratación de 
personal para el Instituto Jalisciense de 
Ciencias Forenses, mayor capacitación 
en todas las áreas y apoyar la creación 
de la Policía Estatal de Caminos. 

El siguiente nombramiento fue Juan 
Pablo Hernández como secretario de 
Seguridad quien se comprometió a 
capacitar a los elementos policiacos 
estatales en derechos humanos, 
mantener un diálogo abierto con 
los colectivos y habló de un grupo 
especial de élite que actuaría en puntos 
estratégicos del estado. 

Una de las nuevas secretarías del 
gobierno estatal será la de Inteligencia 
y Búsqueda de Personas Desaparecidas, 
el gobernador electo, Pablo Lemus, 
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Son algunos ya perfiles conocidos porque estuvieron con él en Zapopan o en Guadalajara. 

Fueron analizados los puntos que requerían 
intervención prioritaria.
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Renovaron en ZMG primeras 264 paradas del transporte público 
Redacción/Quadratín Jalisco 

El Gobierno de Jalisco, en 
coordinación con los municipios de 
Guadalajara, Zapopan, Tlajomulco 

de Zúñiga, Tlaquepaque, Tonalá y El Salto, 
avanzaron con la primera etapa de la 
renovación de 264 puntos de paradas del 

transporte público, de los 480 que 
contempla el programa inicial.  

Algunos de los puntos 
intervenidos son: 

el paradero que 
se encuentra 

en Calzada 

Federalistas al cruce con Camino Viejo a 
Tesistán, en Zapopan; en la avenida Presa 
del Laurel, al cruce con la calle Manuel de 
Gorostiza en Guadalajara; Camino Real 
a Colima en Tlajomulco y Tlaquepaque, 
corredor López Mateos, Av. Tonaltecas 
en Tonalá, Av. Patria, Dionisio Rodríguez, 
Juan Pablo II, entre otros.  

Desde la Coordinación de Gestión 
del Territorio se realizó un análisis y 
clasificación de las necesidades de 
paradas para establecer criterios de 
priorización y elaborar un plan de 
intervención en colaboración con los 
municipios del AMG

El Programa de Renovación de Paradas es 
resultado de la Encuesta de Satisfacción 
a Usuarios del Transporte Público 
del 2023, realizada por el Instituto de 
Planeación y Gestión del Desarrollo 
del Área Metropolitana de Guadalajara 
(Imeplan), donde las personas usuarias 
mencionaron que era necesario mejorar 
la infraestructura de los puntos donde 
esperan el servicio.  

Fueron analizados los puntos que 
requerían intervención prioritaria bajo 
criterios como la cantidad de rutas que 
atienden las zonas con alta densidad 
poblacional.

dijo que buscó un perfil que destacara 
por su trato humano y compromiso 
con las causas sociales, por lo que 
anunció a Edna Montoya, quien 
destacó su primordial interés en apoyar 
a las familias, y generar una política 
pública transversal con el respaldo 
de autoridades federales e incluso 
internacionales que puedan proveer 

información y tecnología que mejore las 
búsquedas de quienes se encuentran 
ausentes. 

Lemus Navarro recordó el 
compromiso de que una de sus primeras 
actividades como gobernador será 
reunirse con los colectivos y familiares 
de personas desaparecidas el próximo 
lunes 9 de diciembre, porque será una 

política pública que construirán con 
ellos y los siguientes nombramientos 
dependerá de eso. 

En este tenor, anunció que Alberto 
Bayardo será el subsecretario en 
Derechos Humanos de la Secretaría 
General de Gobierno, quien también 
insistió en el diálogo con la sociedad y 
una colaboración multisectorial. 

Con la instrucción de regresar los 
agentes viales a las calles para ayudar a 
los automovilistas, ciclistas y peatones, 
no a generar desconfianza, fue 
nombrado Alberto Arispe como futuro 
Comisario de la Policía Vial, hablaron 
de la adquisición de más motocicletas 
y vehículos, combatir la corrupción, 
generar un buen trato y atender 
grandes avenidas problemáticas como 
López Mateos, carretera a Chapala y 
Lázaro Cárdenas. 

Otra corporación de nueva creación 
es la Policía Estatal de Caminos, donde 
su titular será Oscar Manuel Montaño, 
quien refirió que comienzan con 450 
elementos, 250 vehículos, vigilarán 
cuatro mil kilómetros de las carreteras 
estatales, cuidarán a automovilistas y 
mercancías y no estarán allí para multar, 
sino para ayudar. 
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Revisa Lemus futuros 
proyectos con UdeG 

La rectora electa agradeció al Gobernador electo la disposición
 para revisar los planes en beneficio de la Universidad 

D i a n a  B e a s / Q u a d r at í n  J a l i s c o 

E n una reunión de casi dos horas, 
el gobernador electo de Jalisco, 
Pablo Lemus; el rector de la 
Universidad de Guadalajara 

(UdeG), Ricardo Villanueva y Karla 
Planter, rectora electa, revisaron 
los proyectos a futuro de la Máxima 
Casa de Estudios.  

“La verdad ha sido grandiosa la 
disposición de trabajo conjunto. 
Quiero reconocer todo tu trabajo 
rector Villanueva, durante 
prácticamente estos 6 años al frente 
ce nuestra máxima Casa de Estudios. 
Tú le has pesto muchísimo amor, 
vocación, talento para que nuestra 
universidad siga creciendo”, señaló 
el futuro mandatario del Estado. 

Agradeció a Karla Planter por la 
disposición para revisar los planes.  “Y 
para mí es un gran orgullo de verdad 
lo digo, que por primera vez en la 
historia vamos a tener una rectora 
general, hoy ya electa, con la cual 
hemos acordado trabajo de respeto, 
de diálogo, de apertura”. 

Sin dar muchos detalles, Pablo Lemus 
señaló que plantearon lo que viene 
para la Universidad “Hoy revisamos 
gran cantidad de proyectos, tuvimos 
una reunión de prácticamente dos 
horas donde revisamos proyectos 
que tienen que ver por ejemplo: 
con la zona norte de Jalisco, con 
seguir con el modelo el modelo de 
hospital-escuela para seguir con 
este modelo de infraestructura 
educativa, de más prepas, la verdad 
siempre orientados porque este 
es una de las grandes visiones que 
Jalisco se consolide como el estado 
líder en su modelo educativo y la 
Universidad de Guadalajara es un 
pilar fundamental”. 

Por su parte el rector Ricardo 
Villanueva se dijo complacido por 
esta reunión en la que la calificó 
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El rector Ricardo Villanueva se dijo complacido por esta reunión.

El futuro secretario de Salud de Jalisco, 
Héctor Raúl Pérez Gómez.
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Abasto de 
medicamentos y 
mejorar atención, 
reto para Lemus 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

De ninguna manera fue cumplido el 
compromiso de que los servicios 
de Salud en México sean mejores 

que en Dinamarca, lamentó el futuro 
secretario de Salud de Jalisco, Héctor 
Raúl Pérez Gómez, quien advirtió que 
para colmo existe una reducción de 
recursos en el Presupuesto Federal para 
el próximo año. 

“Sí existe un presupuesto de la 
Federación, pero lamentablemente 
el presupuesto de egresos de la 
Federación, tal como fue enviado, 
tiene una reducción de alrededor de 
36 mil millones de pesos en salud. Es 
decir, alrededor del 35% de lo que 
estaba destinado el año pasado para la 
Secretaría de Salud. Y cuando revisamos 
si esa cantidad fue trasladada a el IMSS-
Bienestar, pues damos cuenta de que 
no toda esa cantidad fue trasladada al 
IMSS-Bienestar, lo cual significa que sí 
es una reducción significativa respecto 
al 2024”. 

Una de las primeras acciones en 
materia de Salud que atenderá el 
futuro gobierno de Jalisco una vez 
que comience la futura administración 

el 6 de diciembre será garantizar 
el abasto de medicamentos 

en todos los hospitales y 
centros de Salud, afirmó 

que será el titular del 
ramo, Héctor Raúl 

Pérez Gómez. 

como la mejor en su historia e invitó 
a aprovechar la experiencia de 
Lemus.  

“Con su experiencia como 
presiente municipal hay que 
explotarlo también en el tema del 
rescate del espacio público, vimos 
un proyecto de rescate de espacio 
público, dos porque también en 
Guadalajara tiene que ver con el 
recate de espacio público”.  

Karla Planter expresó que pronto 
darán a conocer los planes de 
trabajo.  “Contentísima gobernador 
por haber tenido esta reunión 
y decirles a todos que fue muy 
productiva y que viene cosas muy 
positivas , de mucha cooperación, 
de mucha colaboración para el bien 
de nuestro estado porque si vamos 
juntos el gobierno y la universidad 
vamos a llegar muy lejos, pronto les 
iremos dando más detalles”. 

La verdad ha 
sido grandiosa 

la disposición de trabajo 
conjunto. Quiero 
reconocer todo tu trabajo 
rector Villanueva, 
durante prácticamente 
estos 6 años al frente ce 
nuestra máxima Casa 
de Estudios. Tú le has 
pesto muchísimo amor, 
vocación, talento para 
que nuestra universidad 
siga creciendo

Pablo Lemus
5

Lanzan cuarta edición 
de Una Rosca con Causa

Con más panaderías y artesanos, se realizará por cuarto año consecutivo
el proyecto que busca llevar hermosas piezas a los hogares 

Redacción/Quadratín Jalisco 

Para romper con la costumbre de 
consumir roscas de Reyes que 
tienen muñequitos de plástico, 
desde Jalisco hace cuatro años 

fue lanzada la Rosca con Causa, 
cambiándolas por integrantes del 
nacimiento que son hermosas piezas 
artesanales que pueden conservarse 
con orgullo en los hogares.

Se trato ahora de una promoción 
que con el paso de los años se 
está convirtiendo en una deliciosa 
tradición, la Dirección de Fomento 
Artesanal, anunció la cuarta edición 
de Rosca con Causa, iniciativa que 
impulsa la comercialización de piezas 
artesanales hechas a mano y que se 
encontrarán al interior de las Roscas 
de Reyes que venden 12 panaderías, 
informó su titular, Elisa Noemí 
Macedo.

“En Jalisco buscamos cambiar el 
monito de polietileno tan utilizado 
en la rosca de Reyes por un bebé 100 
por ciento artesanal. Para la edición 
2025 participan siete talleres y 12 
panaderías. Rosca con Causa es una 
iniciativa que definitivamente une 
creatividad y tradición. A lo largo 
de todas sus ediciones, las manos 
alfareras han elaborado más de 
11 mil 300 piezas, impulsando el 
talento artesanal y sumándose a las 
tradiciones culturales mexicanas”. 

Esta iniciativa, que también incluye 
la vinculación con panaderías, busca 
sustituir los tradicionales muñequitos 
o Niño Dios de plástico de las roscas 
de reyes por figuras hechas a mano 
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Rosca con Causa ha generado una derrama económica de 276 mil 298.16. 

Ricardo Villanueva y Verónica Delgadillo se reunieron. 
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Ponen sobre la mesa 
retos para Guadalajara
Redacción/Quadratín Jalisco 

Para dialogar sobre los grandes 
retos que tiene la Perla Tapatía 
y el momento histórico por el 

que atraviesa, la presidenta municipal 
Verónica Delgadillo y el rector la 
Universidad de Guadalajara (UdeG), 
Ricardo Villanueva sostuvieron una 
reunión. 

Durante el encuentro, se abordó 
la oportunidad que representa la 
presencia de las mujeres en espacios 
de toma de decisiones para impulsar 

políticas públicas con una visión 
complementaria. 

En semanas recientes, la maestra 
Karla Planter fue designada como la 
primera Rectora de la Universidad 
de Guadalajara, al igual que Verónica 
Delgadillo es la primera presidenta 
de Guadalajara.

Durante la reunión, la presidenta 
y el rector de la Máxima Casa 
de estudios, Ricardo Villanueva, 
hablaron sobre sus respectivas 
experiencias en el gobierno de 
Guadalajara. 

por artesanas y artesanos jaliscienses. 
Durante sus cuatro ediciones, Rosca 

con Causa ha generado una derrama 
económica de 276 mil 298.16 para el 
sector artesanal, a través de la venta 
de más de 11 mil piezas elaboradas en 
barro y cerámica.

  Este año, como en ediciones 
anteriores, se realizó una invitación 
abierta a las panaderías para participar 
en este proyecto. 

TALLERES
Ángel Santos, Legado Jimón 
López, Cony Núñez, Erika 
Vázquez, Cerámica Ken 
Edwards, Servando Cumora 
y Sergio Pérez, quienes 
elaboraron dos mil 172 piezas 
lo que les generó una derrama 
económica de 57 mil 201.36. 
Además, 12 panaderías de 
Zapopan, Guadalajara, San 
Martín de Hidalgo, Ciudad de 
México, Nuevo León y El Paso, 
Texa.
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Revisa Lemus futuros 
proyectos con UdeG 

La rectora electa agradeció al Gobernador electo la disposición
 para revisar los planes en beneficio de la Universidad 

D i a n a  B e a s / Q u a d r at í n  J a l i s c o 

E n una reunión de casi dos horas, 
el gobernador electo de Jalisco, 
Pablo Lemus; el rector de la 
Universidad de Guadalajara 

(UdeG), Ricardo Villanueva y Karla 
Planter, rectora electa, revisaron 
los proyectos a futuro de la Máxima 
Casa de Estudios.  

“La verdad ha sido grandiosa la 
disposición de trabajo conjunto. 
Quiero reconocer todo tu trabajo 
rector Villanueva, durante 
prácticamente estos 6 años al frente 
ce nuestra máxima Casa de Estudios. 
Tú le has pesto muchísimo amor, 
vocación, talento para que nuestra 
universidad siga creciendo”, señaló 
el futuro mandatario del Estado. 

Agradeció a Karla Planter por la 
disposición para revisar los planes.  “Y 
para mí es un gran orgullo de verdad 
lo digo, que por primera vez en la 
historia vamos a tener una rectora 
general, hoy ya electa, con la cual 
hemos acordado trabajo de respeto, 
de diálogo, de apertura”. 

Sin dar muchos detalles, Pablo Lemus 
señaló que plantearon lo que viene 
para la Universidad “Hoy revisamos 
gran cantidad de proyectos, tuvimos 
una reunión de prácticamente dos 
horas donde revisamos proyectos 
que tienen que ver por ejemplo: 
con la zona norte de Jalisco, con 
seguir con el modelo el modelo de 
hospital-escuela para seguir con 
este modelo de infraestructura 
educativa, de más prepas, la verdad 
siempre orientados porque este 
es una de las grandes visiones que 
Jalisco se consolide como el estado 
líder en su modelo educativo y la 
Universidad de Guadalajara es un 
pilar fundamental”. 

Por su parte el rector Ricardo 
Villanueva se dijo complacido por 
esta reunión en la que la calificó 
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El rector Ricardo Villanueva se dijo complacido por esta reunión.

El futuro secretario de Salud de Jalisco, 
Héctor Raúl Pérez Gómez.
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Abasto de 
medicamentos y 
mejorar atención, 
reto para Lemus 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

De ninguna manera fue cumplido el 
compromiso de que los servicios 
de Salud en México sean mejores 

que en Dinamarca, lamentó el futuro 
secretario de Salud de Jalisco, Héctor 
Raúl Pérez Gómez, quien advirtió que 
para colmo existe una reducción de 
recursos en el Presupuesto Federal para 
el próximo año. 

“Sí existe un presupuesto de la 
Federación, pero lamentablemente 
el presupuesto de egresos de la 
Federación, tal como fue enviado, 
tiene una reducción de alrededor de 
36 mil millones de pesos en salud. Es 
decir, alrededor del 35% de lo que 
estaba destinado el año pasado para la 
Secretaría de Salud. Y cuando revisamos 
si esa cantidad fue trasladada a el IMSS-
Bienestar, pues damos cuenta de que 
no toda esa cantidad fue trasladada al 
IMSS-Bienestar, lo cual significa que sí 
es una reducción significativa respecto 
al 2024”. 

Una de las primeras acciones en 
materia de Salud que atenderá el 
futuro gobierno de Jalisco una vez 
que comience la futura administración 

el 6 de diciembre será garantizar 
el abasto de medicamentos 

en todos los hospitales y 
centros de Salud, afirmó 

que será el titular del 
ramo, Héctor Raúl 

Pérez Gómez. 

como la mejor en su historia e invitó 
a aprovechar la experiencia de 
Lemus.  

“Con su experiencia como 
presiente municipal hay que 
explotarlo también en el tema del 
rescate del espacio público, vimos 
un proyecto de rescate de espacio 
público, dos porque también en 
Guadalajara tiene que ver con el 
recate de espacio público”.  

Karla Planter expresó que pronto 
darán a conocer los planes de 
trabajo.  “Contentísima gobernador 
por haber tenido esta reunión 
y decirles a todos que fue muy 
productiva y que viene cosas muy 
positivas , de mucha cooperación, 
de mucha colaboración para el bien 
de nuestro estado porque si vamos 
juntos el gobierno y la universidad 
vamos a llegar muy lejos, pronto les 
iremos dando más detalles”. 

La verdad ha 
sido grandiosa 

la disposición de trabajo 
conjunto. Quiero 
reconocer todo tu trabajo 
rector Villanueva, 
durante prácticamente 
estos 6 años al frente ce 
nuestra máxima Casa 
de Estudios. Tú le has 
pesto muchísimo amor, 
vocación, talento para 
que nuestra universidad 
siga creciendo

Pablo Lemus

Inmortalizan a Jorge Aristóteles 
Sandoval en Palacio de Gobierno 

El gobernador, Enrique Alfaro, develó el retrato en óleo realizado por José Parra; la 
obra muestra al exmandatario de cuerpo entero; acudieron familiares y amigos

Redacción/Quadratín Jalisco

A 14 días de que se cumpla su 
cuarto aniversario luctuoso, 
este miércoles el exgobernador 
de Jalisco, Jorge Aristóteles 

Sandoval, fue inmortalizado en 
Palacio de Gobierno. El mandatario 
de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, 
en compañía de la señora Lorena 
Arriaga de Sandoval, familiares y 
amigos, develaron un cuadro con 
el retrato de Sandoval Díaz donde 
se muestra al exgobernador junto a 
elementos simbólicos e icónicos que 
caracterizaron a su persona, sus 
obras y su gusto por el beisbol. 

En el acto, Enrique Alfaro destacó 
el liderazgo y capacidad política de 
Aristóteles, así como la relación de 
respeto y cariño que siempre mantuvo 
con él. “Acompañé a la señora Lorena 
Jassibe Arriaga, viuda del exgobernador 
y mi amigo Aristóteles Sandoval, a su 
familia y amigos, a develar este cuadro 
en honor a su memoria y a su paso 
por la historia de Jalisco. Un homenaje 
con mucho cariño que permanecerá 
en Palacio de Gobierno”, posteó el 
mandatario en sus redes sociales. 

Por su parte, Arriaga de Sandoval 
recordó al exgobernador como un 
buen esposo, padre, hijo y amigo, y 
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El mandatario estatal, dijo que Aristóteles fue un gran amigo.

Participan los DIF municipales y Selva Mágica.
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Alimento X Diversión para 
apoyar a los desprotegidos
Redacción/Quadratín Jalisco

Alimento X Diversión, es el nombre 
de la campaña que los sistemas 
DIF Zapopan y Guadalajara en 

colaboración con Selva Mágica lanzaron 
con el objetivo de ayudar a personas en 
situación de vulnerabilidad durante la 

temporada invernal. 
Esta iniciativa benéfica consiste 

en donar un kilo de alimento 
no perecedero como 

arroz, frijol, habas, 
lentejas, entre otros, 

o producto 

enlatado, para recibir a cambio una 
promoción de 3X1 en el Pase Platino 
de ingreso al parque de diversiones. 
Lo recaudado durante la campaña 
será destinado a DIF Guadalajara y DIF 
Zapopan. 

La Directora General de DIF Guadalajara, 
Verónica Gutiérrez, invitó a todas las 
personas y empresas a sumarse a esta 
iniciativa, con la cual se estará beneficiando 
a población en situación de vulnerabilidad. 

“Invitar a que participen en esta campaña 
de donación, es un muy buen esfuerzo 
que está dirigido a las personas que más 
lo necesitan y más en esta época, es una 

EL DATO
El retrato honra la 
memoria del ex 
mandatario estatal y su 
paso por la historia de 
Jalisco a sólo unos días 
de su cuarto aniversario 
luctuoso

destacó sus cualidades profesionales y 
personales que lo llevaron a ganarse el 
cariño de las personas. 

El rector de la UdeG, Ricardo 
Villanueva, remembró la amistad 

que mantuvo con Sandoval Díaz y 
anécdotas personales y profesionales 
que les tocó vivir de sus épocas de 
universitarios, hasta su periodo como 
mandatario estatal. 

En el cuadro devalado en uno de 
los salones de Palacio de Gobierno, 
el artista José Parra pintó el retrato 
de Aristóteles Sandoval, de cuerpo 
completo, al óleo, en una posición 
formal pero relajada, con elementos 
como una pelota de beisbol cubierta 
con chaquira que representa el arte 
wixárica de la Zona Norte de Jalisco, 
unas vías elevadas de tren que 
simbolizan la obra de la Línea 3 del 
Tren Ligero, Mi Tren, así como de fondo 
el urbanismo de casas y edificios del 
Oriente y Poniente de Guadalajara.

época de mucha necesidad”. 
Esta colaboración permite no sólo ayudar 

a quienes se encuentran atravesando por 
situaciones difíciles, sino también a pasar 
momentos recreativos en familia. “La gente 
se divierte, más gente, más niños pueden 
pasar estos días en Selva Mágica, y pues 

colaboramos a esta noble causa”, dijo. 
Por su parte, el Gerente de Ventas y 

Mercadotecnia de Selva Mágica, Diego 
Emmanuel González, explicó las bases, 
así como algunos de los alimentos que 
pueden llevar las personas para ser 
acreedores a estos pases. 
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Revisa Lemus futuros 
proyectos con UdeG 

La rectora electa agradeció al Gobernador electo la disposición
 para revisar los planes en beneficio de la Universidad 

D i a n a  B e a s / Q u a d r at í n  J a l i s c o 

E n una reunión de casi dos horas, 
el gobernador electo de Jalisco, 
Pablo Lemus; el rector de la 
Universidad de Guadalajara 

(UdeG), Ricardo Villanueva y Karla 
Planter, rectora electa, revisaron 
los proyectos a futuro de la Máxima 
Casa de Estudios.  

“La verdad ha sido grandiosa la 
disposición de trabajo conjunto. 
Quiero reconocer todo tu trabajo 
rector Villanueva, durante 
prácticamente estos 6 años al frente 
ce nuestra máxima Casa de Estudios. 
Tú le has pesto muchísimo amor, 
vocación, talento para que nuestra 
universidad siga creciendo”, señaló 
el futuro mandatario del Estado. 

Agradeció a Karla Planter por la 
disposición para revisar los planes.  “Y 
para mí es un gran orgullo de verdad 
lo digo, que por primera vez en la 
historia vamos a tener una rectora 
general, hoy ya electa, con la cual 
hemos acordado trabajo de respeto, 
de diálogo, de apertura”. 

Sin dar muchos detalles, Pablo Lemus 
señaló que plantearon lo que viene 
para la Universidad “Hoy revisamos 
gran cantidad de proyectos, tuvimos 
una reunión de prácticamente dos 
horas donde revisamos proyectos 
que tienen que ver por ejemplo: 
con la zona norte de Jalisco, con 
seguir con el modelo el modelo de 
hospital-escuela para seguir con 
este modelo de infraestructura 
educativa, de más prepas, la verdad 
siempre orientados porque este 
es una de las grandes visiones que 
Jalisco se consolide como el estado 
líder en su modelo educativo y la 
Universidad de Guadalajara es un 
pilar fundamental”. 

Por su parte el rector Ricardo 
Villanueva se dijo complacido por 
esta reunión en la que la calificó 
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El rector Ricardo Villanueva se dijo complacido por esta reunión.

El futuro secretario de Salud de Jalisco, 
Héctor Raúl Pérez Gómez.
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Abasto de 
medicamentos y 
mejorar atención, 
reto para Lemus 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

De ninguna manera fue cumplido el 
compromiso de que los servicios 
de Salud en México sean mejores 

que en Dinamarca, lamentó el futuro 
secretario de Salud de Jalisco, Héctor 
Raúl Pérez Gómez, quien advirtió que 
para colmo existe una reducción de 
recursos en el Presupuesto Federal para 
el próximo año. 

“Sí existe un presupuesto de la 
Federación, pero lamentablemente 
el presupuesto de egresos de la 
Federación, tal como fue enviado, 
tiene una reducción de alrededor de 
36 mil millones de pesos en salud. Es 
decir, alrededor del 35% de lo que 
estaba destinado el año pasado para la 
Secretaría de Salud. Y cuando revisamos 
si esa cantidad fue trasladada a el IMSS-
Bienestar, pues damos cuenta de que 
no toda esa cantidad fue trasladada al 
IMSS-Bienestar, lo cual significa que sí 
es una reducción significativa respecto 
al 2024”. 

Una de las primeras acciones en 
materia de Salud que atenderá el 
futuro gobierno de Jalisco una vez 
que comience la futura administración 

el 6 de diciembre será garantizar 
el abasto de medicamentos 

en todos los hospitales y 
centros de Salud, afirmó 

que será el titular del 
ramo, Héctor Raúl 

Pérez Gómez. 

como la mejor en su historia e invitó 
a aprovechar la experiencia de 
Lemus.  

“Con su experiencia como 
presiente municipal hay que 
explotarlo también en el tema del 
rescate del espacio público, vimos 
un proyecto de rescate de espacio 
público, dos porque también en 
Guadalajara tiene que ver con el 
recate de espacio público”.  

Karla Planter expresó que pronto 
darán a conocer los planes de 
trabajo.  “Contentísima gobernador 
por haber tenido esta reunión 
y decirles a todos que fue muy 
productiva y que viene cosas muy 
positivas , de mucha cooperación, 
de mucha colaboración para el bien 
de nuestro estado porque si vamos 
juntos el gobierno y la universidad 
vamos a llegar muy lejos, pronto les 
iremos dando más detalles”. 

La verdad ha 
sido grandiosa 

la disposición de trabajo 
conjunto. Quiero 
reconocer todo tu trabajo 
rector Villanueva, 
durante prácticamente 
estos 6 años al frente ce 
nuestra máxima Casa 
de Estudios. Tú le has 
pesto muchísimo amor, 
vocación, talento para 
que nuestra universidad 
siga creciendo

Pablo Lemus

Abren en Tlajomulco el quinto
Punto Verde de la ZMG 

En él se recibirán materiales como papel, cartón, metales ferrosos y no 
ferrosos, envases plásticos y vidrio transparente, verde y ámbar

Redacción/Quadratín Jalisco

En la colonia Lomas del Sur, el 
municipio de Tlajomulco de 
Zúñiga tiene su propio Punto Verde 
Metropolitano para una mejor 

disposición de residuos. El horario de 
atención será de lunes a viernes de nueve 
de la mañana a tres de la tarde y en él se 
recibirán materiales como papel, cartón, 
metales ferrosos y no ferrosos, envases 
plásticos y vidrio transparente, verde y 
ámbar. 

El módulo está ubicado en la Calle 
Avenida Lomas de Verona Oriente sin 
número, a un costado de la “Estación 
Verde” o el antiguo Mercado Orgánico y 
se espera que beneficie a más de 12 mil 
personas que viven en un radio de 800 
metros, explicó la directora general del 
Imeplan, Patricia Martínez Barba.

“Enhorabuena a las personas que 
finalmente serán las usuarias, porque 
este espacio nos permitirá reflexionar 
sobre qué consumimos, y si es necesario 
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Se espera que beneficie a más de 12 mil personas, explicó el alcalde Gerardo Quirino.

Se pavimentarán calles y se construirá una 
cancha de futbol. 
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Inicia obra pública en San Sebastián El Grande
Redacción/Quadratín Jalisco

El alcalde de Tlajomulco, Gerardo 
Quirino Velázquez, dio el banderazo 
de salida a las obras que se 

pondrán en marcha en la localidad de 
San Sebastián El Grande. Cabe señalar 
que el primer edil, se comprometió 
a cumplir a cabalidad todos y cada 
uno de los compromisos establecidos 
durante su campaña y con total 
transparencia en la aplicación de los 
recursos. 

En primera instancia, vecinos de la 
zona dieron el banderazo de inicio a los 
trabajos de rehabilitación de pavimento 
asfáltico y banquetas en la calle 
Constitución desde la calle Francisco I. 
Madero hasta la calle Guerrero con una 

y cartón para ser intercambiado por 
hortalizas, plántulas o semillas, expresó 
Gerardo Quirino Velázquez, presidente 
municipal de Tlajomulco. 

“Hoy Tlajomulco se encuentra en 
una etapa de resiliencia, donde las 
condiciones de crecimiento van de 
manera organizada, planeada, sostenible, 
y queremos seguir con esta agenda. Aquí 
inició un proyecto pequeño de huerto 
urbano, que se está convirtiendo en 
una Estación Verde y con el Punto Verde 
vamos a generar comunidad aquí en 
Lomas del Sur”. 

El PVM de Tlajomulco de Zúñiga se 
convierte en el quinto de nueve módulos 
inaugurados y en operación; los otros 
cuatro están ubicados en Zapotlanejo, El 
Salto, Tonalá y San Pedro Tlaquepaque. 

En cuatro meses de operación, este 
último logró el aprovechamiento 
de 1.34 toneladas de residuos, 
aproximadamente. compartió el gerente 
del Área Metropolitana de Barcelona e 
impulso de la iniciativa, Ramón Torra. 

“Es de agradecer el financiamiento de 
la Unión Europea. Nosotros, desde el Área 
Metropolitana de Barcelona, aportamos 
la experiencia de años de ir afrontando el 
problema en la gestión de residuos con 
el proceso de sellado del gran vertedero 
de Barcelona y 67 Puntos Verdes. Somos 
de compartir lo que podamos aprender, y 
aprender también con este Punto Verde, 
un avance en la experiencia de la gestión 
de los residuos”. 

consumir todo siempre en bolsas, con 
plásticos. Quizás esto nos haga regresar a 
tener prácticas más sostenibles”. 

La elección del sitio se considera 

estratégica, debido a las actividades 
comunitarias que se realizan en la 
Estación Verde, donde la ciudadanía 
vecina lleva sus residuos de PET, papel 

longitud de 362 metros. 
“Todos los días estamos arrancando 

distintas obras en el municipio porque 
estamos viendo que su dinero rinda 
bien, que esté bien enfocado en las 
obras prioritarias; vamos a presentar 
un presupuesto que será referente 
nacional porque nos estamos 
apretando el cinturón en los gastos 
que no son necesarios para poder 
tener muchos recursos para obra 
pública e infraestructura, por eso me 
atrevo a decir que en San Sebastián 
va a tener 100 millones de pesos el 
siguiente año, porque vamos a tener 
más de mil millones de pesos en todo 
el municipio y aquí tendrán lo que 
merecen todas y todos los ciudadanos”, 
expuso el Presidente. 

La obra, con una inversión de 3.8 
millones de pesos, incluirá asfalto y 
reencarpetado, señalética, banquetas 
y reposición de luminarias del 
alumbrado público. 

CANCHA DEPORTIVA 
Por otra parte, en la misma 

comunidad de San Sebastián, 
el alcalde de Tlajomulco, dio el 
banderazo inicial de los trabajos 
de construcción de una cancha 
deportiva de futbol 7 en una 
superficie de 800 metros 
cuadrados ubicada en el 
fraccionamiento Ojo 
de Agua y donde se 
invertirán 3 millones
de pesos
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Revisa Lemus futuros 
proyectos con UdeG 

La rectora electa agradeció al Gobernador electo la disposición
 para revisar los planes en beneficio de la Universidad 

D i a n a  B e a s / Q u a d r at í n  J a l i s c o 

E n una reunión de casi dos horas, 
el gobernador electo de Jalisco, 
Pablo Lemus; el rector de la 
Universidad de Guadalajara 

(UdeG), Ricardo Villanueva y Karla 
Planter, rectora electa, revisaron 
los proyectos a futuro de la Máxima 
Casa de Estudios.  

“La verdad ha sido grandiosa la 
disposición de trabajo conjunto. 
Quiero reconocer todo tu trabajo 
rector Villanueva, durante 
prácticamente estos 6 años al frente 
ce nuestra máxima Casa de Estudios. 
Tú le has pesto muchísimo amor, 
vocación, talento para que nuestra 
universidad siga creciendo”, señaló 
el futuro mandatario del Estado. 

Agradeció a Karla Planter por la 
disposición para revisar los planes.  “Y 
para mí es un gran orgullo de verdad 
lo digo, que por primera vez en la 
historia vamos a tener una rectora 
general, hoy ya electa, con la cual 
hemos acordado trabajo de respeto, 
de diálogo, de apertura”. 

Sin dar muchos detalles, Pablo Lemus 
señaló que plantearon lo que viene 
para la Universidad “Hoy revisamos 
gran cantidad de proyectos, tuvimos 
una reunión de prácticamente dos 
horas donde revisamos proyectos 
que tienen que ver por ejemplo: 
con la zona norte de Jalisco, con 
seguir con el modelo el modelo de 
hospital-escuela para seguir con 
este modelo de infraestructura 
educativa, de más prepas, la verdad 
siempre orientados porque este 
es una de las grandes visiones que 
Jalisco se consolide como el estado 
líder en su modelo educativo y la 
Universidad de Guadalajara es un 
pilar fundamental”. 

Por su parte el rector Ricardo 
Villanueva se dijo complacido por 
esta reunión en la que la calificó 
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El rector Ricardo Villanueva se dijo complacido por esta reunión.

El futuro secretario de Salud de Jalisco, 
Héctor Raúl Pérez Gómez.
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Abasto de 
medicamentos y 
mejorar atención, 
reto para Lemus 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

De ninguna manera fue cumplido el 
compromiso de que los servicios 
de Salud en México sean mejores 

que en Dinamarca, lamentó el futuro 
secretario de Salud de Jalisco, Héctor 
Raúl Pérez Gómez, quien advirtió que 
para colmo existe una reducción de 
recursos en el Presupuesto Federal para 
el próximo año. 

“Sí existe un presupuesto de la 
Federación, pero lamentablemente 
el presupuesto de egresos de la 
Federación, tal como fue enviado, 
tiene una reducción de alrededor de 
36 mil millones de pesos en salud. Es 
decir, alrededor del 35% de lo que 
estaba destinado el año pasado para la 
Secretaría de Salud. Y cuando revisamos 
si esa cantidad fue trasladada a el IMSS-
Bienestar, pues damos cuenta de que 
no toda esa cantidad fue trasladada al 
IMSS-Bienestar, lo cual significa que sí 
es una reducción significativa respecto 
al 2024”. 

Una de las primeras acciones en 
materia de Salud que atenderá el 
futuro gobierno de Jalisco una vez 
que comience la futura administración 

el 6 de diciembre será garantizar 
el abasto de medicamentos 

en todos los hospitales y 
centros de Salud, afirmó 

que será el titular del 
ramo, Héctor Raúl 

Pérez Gómez. 

como la mejor en su historia e invitó 
a aprovechar la experiencia de 
Lemus.  

“Con su experiencia como 
presiente municipal hay que 
explotarlo también en el tema del 
rescate del espacio público, vimos 
un proyecto de rescate de espacio 
público, dos porque también en 
Guadalajara tiene que ver con el 
recate de espacio público”.  

Karla Planter expresó que pronto 
darán a conocer los planes de 
trabajo.  “Contentísima gobernador 
por haber tenido esta reunión 
y decirles a todos que fue muy 
productiva y que viene cosas muy 
positivas , de mucha cooperación, 
de mucha colaboración para el bien 
de nuestro estado porque si vamos 
juntos el gobierno y la universidad 
vamos a llegar muy lejos, pronto les 
iremos dando más detalles”. 

La verdad ha 
sido grandiosa 

la disposición de trabajo 
conjunto. Quiero 
reconocer todo tu trabajo 
rector Villanueva, 
durante prácticamente 
estos 6 años al frente ce 
nuestra máxima Casa 
de Estudios. Tú le has 
pesto muchísimo amor, 
vocación, talento para 
que nuestra universidad 
siga creciendo

Pablo Lemus

Gerardo Quirino supervisa avance de 
clínica de rehabilitación para mujeres 
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El alcalde acudió en compañía del secretario de Salud, Fernando Petersen. 

Redacción/Quadratín Jalisco

A l realizar una visita de 
supervisión a la clínica de 
rehabilitación contra las 
adicciones para mujeres, 

y que será la primera en su tipo 
en América Latina, el alcalde de 
Tlajomulco, Gerardo Quirino Chávez, 
dio a conocer que será el próximo 
año cuando inicie operaciones. 

El alcalde destacó que su 
administración cumplirá con lo 
que le corresponde para disponer 
de los recursos necesarios y que, 
junto con el Gobierno de Jalisco, la 
iniciativa privada y los organismos no 
gubernamentales, puedan poner en 
operación esta clínica para prevenir, 
atender y erradicar las adicciones. 

“Vengo primero a decirles que 
no nos vamos a rajar; tenemos que 
hacer realidad este tema lo antes 
posible, que al municipio lo que le 
corresponde, le vamos a echar toda la 
carne al asador y lo que tengamos que 
hacer. Queremos de verdad que este 
sueño se vea cristalizado y sea una 

 La obra se realiza en 
conjunto con el Gobierno 

de Jalisco, la iniciativa 
privada y organismos no 

gubernamentales; arrancaría 
el próximo año

Quienes conformamos el Consejo Regulador del Tequila, A.C. 
extendemos nuestro sincero agradecimiento al 

ING. ENRIQUE ALFARO RAMÍREZ

Por su respaldo a la agroindustria tequilera durante el sexenio que 
encabezó y por consolidar un sueño, la creación de un espacio innovador 
que muestre todo lo que hay detrás del Tequila, primera Denominación de 

Origen de México, el Tequila Lab, es hoy una realidad gracias a su apoyo. 

Zapopan, Jalisco a 05 de diciembre de 2024.

@crtequila
www.crt.org.mx

@crtequila
www.crt.org.mx

¡MUCHAS GRACIAS Y MUCHO ÉXITO EN TODO LO QUE VENGA! 

realidad”, mencionó. 
El proyecto será operado por la 

Asociación de Centros de Integración 
Juvenil (CIJ), donde además contará 
con un centro de investigación 
sobre esta problemática. La clínica 
de rehabilitación ubicada en el 
fraccionamiento Villa Fontana Aqua, 
brindará atención integral a mujeres 
no solo de Tlajomulco sino de la región 
incluyendo el municipio de Chapala.
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Revisa Lemus futuros 
proyectos con UdeG 

La rectora electa agradeció al Gobernador electo la disposición
 para revisar los planes en beneficio de la Universidad 

D i a n a  B e a s / Q u a d r at í n  J a l i s c o 

E n una reunión de casi dos horas, 
el gobernador electo de Jalisco, 
Pablo Lemus; el rector de la 
Universidad de Guadalajara 

(UdeG), Ricardo Villanueva y Karla 
Planter, rectora electa, revisaron 
los proyectos a futuro de la Máxima 
Casa de Estudios.  

“La verdad ha sido grandiosa la 
disposición de trabajo conjunto. 
Quiero reconocer todo tu trabajo 
rector Villanueva, durante 
prácticamente estos 6 años al frente 
ce nuestra máxima Casa de Estudios. 
Tú le has pesto muchísimo amor, 
vocación, talento para que nuestra 
universidad siga creciendo”, señaló 
el futuro mandatario del Estado. 

Agradeció a Karla Planter por la 
disposición para revisar los planes.  “Y 
para mí es un gran orgullo de verdad 
lo digo, que por primera vez en la 
historia vamos a tener una rectora 
general, hoy ya electa, con la cual 
hemos acordado trabajo de respeto, 
de diálogo, de apertura”. 

Sin dar muchos detalles, Pablo Lemus 
señaló que plantearon lo que viene 
para la Universidad “Hoy revisamos 
gran cantidad de proyectos, tuvimos 
una reunión de prácticamente dos 
horas donde revisamos proyectos 
que tienen que ver por ejemplo: 
con la zona norte de Jalisco, con 
seguir con el modelo el modelo de 
hospital-escuela para seguir con 
este modelo de infraestructura 
educativa, de más prepas, la verdad 
siempre orientados porque este 
es una de las grandes visiones que 
Jalisco se consolide como el estado 
líder en su modelo educativo y la 
Universidad de Guadalajara es un 
pilar fundamental”. 

Por su parte el rector Ricardo 
Villanueva se dijo complacido por 
esta reunión en la que la calificó 
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El rector Ricardo Villanueva se dijo complacido por esta reunión.

El futuro secretario de Salud de Jalisco, 
Héctor Raúl Pérez Gómez.
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Abasto de 
medicamentos y 
mejorar atención, 
reto para Lemus 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

De ninguna manera fue cumplido el 
compromiso de que los servicios 
de Salud en México sean mejores 

que en Dinamarca, lamentó el futuro 
secretario de Salud de Jalisco, Héctor 
Raúl Pérez Gómez, quien advirtió que 
para colmo existe una reducción de 
recursos en el Presupuesto Federal para 
el próximo año. 

“Sí existe un presupuesto de la 
Federación, pero lamentablemente 
el presupuesto de egresos de la 
Federación, tal como fue enviado, 
tiene una reducción de alrededor de 
36 mil millones de pesos en salud. Es 
decir, alrededor del 35% de lo que 
estaba destinado el año pasado para la 
Secretaría de Salud. Y cuando revisamos 
si esa cantidad fue trasladada a el IMSS-
Bienestar, pues damos cuenta de que 
no toda esa cantidad fue trasladada al 
IMSS-Bienestar, lo cual significa que sí 
es una reducción significativa respecto 
al 2024”. 

Una de las primeras acciones en 
materia de Salud que atenderá el 
futuro gobierno de Jalisco una vez 
que comience la futura administración 

el 6 de diciembre será garantizar 
el abasto de medicamentos 

en todos los hospitales y 
centros de Salud, afirmó 

que será el titular del 
ramo, Héctor Raúl 

Pérez Gómez. 

como la mejor en su historia e invitó 
a aprovechar la experiencia de 
Lemus.  

“Con su experiencia como 
presiente municipal hay que 
explotarlo también en el tema del 
rescate del espacio público, vimos 
un proyecto de rescate de espacio 
público, dos porque también en 
Guadalajara tiene que ver con el 
recate de espacio público”.  

Karla Planter expresó que pronto 
darán a conocer los planes de 
trabajo.  “Contentísima gobernador 
por haber tenido esta reunión 
y decirles a todos que fue muy 
productiva y que viene cosas muy 
positivas , de mucha cooperación, 
de mucha colaboración para el bien 
de nuestro estado porque si vamos 
juntos el gobierno y la universidad 
vamos a llegar muy lejos, pronto les 
iremos dando más detalles”. 

La verdad ha 
sido grandiosa 

la disposición de trabajo 
conjunto. Quiero 
reconocer todo tu trabajo 
rector Villanueva, 
durante prácticamente 
estos 6 años al frente ce 
nuestra máxima Casa 
de Estudios. Tú le has 
pesto muchísimo amor, 
vocación, talento para 
que nuestra universidad 
siga creciendo

Pablo Lemus
9

El grupo Los 4 pondrá  
a bailar a los tapatíos

El conjunto cubano se presentará este jueves junto con Eli de Cuba y 
Hermanos Zeyzer en punto de las 21 horas en el C’Garden

Diana Beas/Quadratín Jalisco 

C on su ritmo cubano, Los 
4 pondrán a bailar a los 
tapatíos este jueves en el 
C’Garden, en punto de las 

21 horas. 
En entrevista para Quadratín, 

Eli de Cuba, una de las invitadas 
junto con Los Hermanos Zeyzer, 
platicó lo que podrán disfrutar los 
asistentes. 

“El grupo de Los 4 es un grupo 
emblemático cubano, que tiene 
canciones suyas y que también hace 
covers. Los mueve a la timba, que es 
la música que nos identifica más en 
estos tiempos, donde a la juventud 
le gusta un poquito más el reguetón, 
más la música movida. Entonces, 
uno puede bailar salsa, uno puede 
bailar latino, uno puede cantar. Es 
una agrupación bien versátil, muy 
variada. Y a repetir, les diría qué es 
lo que hacen los músicos cubanos”, 
comentó Eli. 

El evento se realizará en el 
C’Garden que está ubicado en 
Tepeyac #5000 en punto de las 21 
horas. 

“Antes de abrir Los 4, vamos 
a abrir nosotros. David y Eli de 
Cuba con Aché Espectáculos, y 
Los Hermanos Zeyser. También 
traemos un evento, un programa 
variado, con bailarines. Muy 
bonito todo”, comentó. 

Para todo los que quieran acudir 
a este gran espectáculo, Eli dio a 
conocer dónde se pueden acudir a 
comprar los pases. 

“Los boletos están a la venta 
en línea en www.xticket.mx. En 
Wine Bar Distrito Tinto que está 
en la avenida Guadalupe #4041, 
está también un punto de venta, 
y en la sede vamos a tener punto 
de venta también a partir de esta 
tarde y hasta mañana se va a dar 
el último estirón con la venta de 
boletos”. 
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 Los aristas tendrán 
sorpresas en el 
escenario. 

Pero no solo será un concierto, 
también los asistentes podrán sacar 
sus mejores pasos en una pista que 
se colocarán 

“Va a haber pista de baile. Pista 
chiquita, porque el lugar, o sea, se 
espera bastante afluencia. Pero va a 
haber una pista de baile ahí, para que 
podamos disfrutar de la música de 
Los 4”.

Eli comentó que este proyecto 
vienen planeándolo desde más de un 
año y al fin será una realidad. 

“El año pasado que celebró, por 
estas fechas, fue el 24 de noviembre. 
El primer Randy Fest fue un festival 
para recibir a Randy Arozarena que 
se naturalizó mexicano y fue un gran 
evento, donde tuve la oportunidad, 

el honor de ser invitada, y ahí 
también estuvimos participando. 
Ahí conocimos, bueno, tuvimos a 
Los 4, fue un exitazo el evento de 
Los 4, y tuvimos la idea de traerlo 
a Guadalajara. (3:03) Y nada más lo 
estuvimos postergando, y se dio 
hasta ahora en diciembre”.

Explicó que no fue una tarea fácil el 
lograr este evento sobre todo porque 
cada uno tiene sus presentaciones. 

“Sí es retador, porque primero 
las fechas no ayudan, pero yo 
considero que Guadalajara necesita 
eventos como estos. Ya no quedan 
muchos lugares para bailar salsa 
en Guadalajara. Hice un recuento, 
yo llegué al país hace unos años, y 
desde que llegué al país hasta hoy, 

en algunos lugares ha ido en 
decadencia. Y sí, creo que el público, 
porque sí hay muchísimo público 
salsero, que necesita este tipo de 
música, pide a gritos eventos como 
este. Entonces, es retador, muy 
retador. Espero que todo vaya bien, 
que a la gente le guste, y si ya se 
sale, pues lo podemos repetir cada 
que sea posible”. 

Aunque no dio detalles, sí 
adelantó que habrá sorpresas en 
el escenario. 

“Sí vamos a hacer una fusión. 
Primero vamos a estar nosotros, 
luego van a estar ellos (Los 4), y ya 
cuando salgan ellos, vamos a hacer 
como alguito entre nosotros. Sí va 
a haber sorpresas”, finalizó.
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Revisa Lemus futuros 
proyectos con UdeG 

La rectora electa agradeció al Gobernador electo la disposición
 para revisar los planes en beneficio de la Universidad 

D i a n a  B e a s / Q u a d r at í n  J a l i s c o 

E n una reunión de casi dos horas, 
el gobernador electo de Jalisco, 
Pablo Lemus; el rector de la 
Universidad de Guadalajara 

(UdeG), Ricardo Villanueva y Karla 
Planter, rectora electa, revisaron 
los proyectos a futuro de la Máxima 
Casa de Estudios.  

“La verdad ha sido grandiosa la 
disposición de trabajo conjunto. 
Quiero reconocer todo tu trabajo 
rector Villanueva, durante 
prácticamente estos 6 años al frente 
ce nuestra máxima Casa de Estudios. 
Tú le has pesto muchísimo amor, 
vocación, talento para que nuestra 
universidad siga creciendo”, señaló 
el futuro mandatario del Estado. 

Agradeció a Karla Planter por la 
disposición para revisar los planes.  “Y 
para mí es un gran orgullo de verdad 
lo digo, que por primera vez en la 
historia vamos a tener una rectora 
general, hoy ya electa, con la cual 
hemos acordado trabajo de respeto, 
de diálogo, de apertura”. 

Sin dar muchos detalles, Pablo Lemus 
señaló que plantearon lo que viene 
para la Universidad “Hoy revisamos 
gran cantidad de proyectos, tuvimos 
una reunión de prácticamente dos 
horas donde revisamos proyectos 
que tienen que ver por ejemplo: 
con la zona norte de Jalisco, con 
seguir con el modelo el modelo de 
hospital-escuela para seguir con 
este modelo de infraestructura 
educativa, de más prepas, la verdad 
siempre orientados porque este 
es una de las grandes visiones que 
Jalisco se consolide como el estado 
líder en su modelo educativo y la 
Universidad de Guadalajara es un 
pilar fundamental”. 

Por su parte el rector Ricardo 
Villanueva se dijo complacido por 
esta reunión en la que la calificó 
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El rector Ricardo Villanueva se dijo complacido por esta reunión.

El futuro secretario de Salud de Jalisco, 
Héctor Raúl Pérez Gómez.
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Abasto de 
medicamentos y 
mejorar atención, 
reto para Lemus 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

De ninguna manera fue cumplido el 
compromiso de que los servicios 
de Salud en México sean mejores 

que en Dinamarca, lamentó el futuro 
secretario de Salud de Jalisco, Héctor 
Raúl Pérez Gómez, quien advirtió que 
para colmo existe una reducción de 
recursos en el Presupuesto Federal para 
el próximo año. 

“Sí existe un presupuesto de la 
Federación, pero lamentablemente 
el presupuesto de egresos de la 
Federación, tal como fue enviado, 
tiene una reducción de alrededor de 
36 mil millones de pesos en salud. Es 
decir, alrededor del 35% de lo que 
estaba destinado el año pasado para la 
Secretaría de Salud. Y cuando revisamos 
si esa cantidad fue trasladada a el IMSS-
Bienestar, pues damos cuenta de que 
no toda esa cantidad fue trasladada al 
IMSS-Bienestar, lo cual significa que sí 
es una reducción significativa respecto 
al 2024”. 

Una de las primeras acciones en 
materia de Salud que atenderá el 
futuro gobierno de Jalisco una vez 
que comience la futura administración 

el 6 de diciembre será garantizar 
el abasto de medicamentos 

en todos los hospitales y 
centros de Salud, afirmó 

que será el titular del 
ramo, Héctor Raúl 

Pérez Gómez. 

como la mejor en su historia e invitó 
a aprovechar la experiencia de 
Lemus.  

“Con su experiencia como 
presiente municipal hay que 
explotarlo también en el tema del 
rescate del espacio público, vimos 
un proyecto de rescate de espacio 
público, dos porque también en 
Guadalajara tiene que ver con el 
recate de espacio público”.  

Karla Planter expresó que pronto 
darán a conocer los planes de 
trabajo.  “Contentísima gobernador 
por haber tenido esta reunión 
y decirles a todos que fue muy 
productiva y que viene cosas muy 
positivas , de mucha cooperación, 
de mucha colaboración para el bien 
de nuestro estado porque si vamos 
juntos el gobierno y la universidad 
vamos a llegar muy lejos, pronto les 
iremos dando más detalles”. 

La verdad ha 
sido grandiosa 

la disposición de trabajo 
conjunto. Quiero 
reconocer todo tu trabajo 
rector Villanueva, 
durante prácticamente 
estos 6 años al frente ce 
nuestra máxima Casa 
de Estudios. Tú le has 
pesto muchísimo amor, 
vocación, talento para 
que nuestra universidad 
siga creciendo

Pablo Lemus


